

... Souhaitant très fortement ouvrir notre lieu, *la pensée agissante* a provoqué la vente de plusieurs terrains mitoyens,.

AU début, nous avons créé une S CI avec 15 personnes . Suite à la prédation du lieu par une seule personne nous avons racheté les parts pour faire évoluer en une SCI familiale : 2 parents et 4 enfants.

Sur notre site, lors du dernier « forum des « Oasis en tt lieux » avec la présence de P. Rabhi, nous avons vendu un des 2 hangars et 2000 m2 de terrain à une famille en accord avec l'esprit des Oasis mais statutairement indépendante ; également accueilli une autre personne dans l' « Habiterre» , sur notre terrain personnel que mettons à disposition de tous.

Ainsi, nous gérons en commun, hangars, salles, cuisine, potager, moutons, poules, forêt nourricière mais aussi stages, séminaires, fêtes .

Sur ce terrain se trouvait déjà : un zome de 80 m² , une maison « 3E » prototype et bien sûr La Maison autonome

L' Oasis n'est donc pas une entité juridique mais une communauté d'esprit dans le don et le service.

Nous utilisons une S A R L existante créée depuis 1999 pour les achats hors SCI et pour les stages et séminaires ; chacun étant libre de créer sa propre structure liée à son travail. Notre site : heol2.org <http://heol2.org/>